

Gewässerschutz | 15.11.2024 | Nr. 315/24

## **Cornelia Schmachtenberg und Rixa Kleinschmit: Hand in Hand für einen besseren Gewässerschutz**

Zur heutigen Verkündung, dass die Naturschutzverbände der Allianz für Gewässerschutz beitreten, erklären die umweltpolitische Sprecherin Cornelia Schmachtenberg und die stellvertretende Fraktionsvorsitzende und agrarpolitische Sprecherin Rixa Kleinschmit:

„Herzlichen Glückwunsch zur Erweiterung der Allianz für Gewässerschutz. Die Allianz hat sich bereits als erfolgreich erwiesen und ist ein wichtiger Schritt für den Gewässerschutz. Das zentrale Ziel bleibt, den Nährstoffeintrag in unsere Grund- und Oberflächengewässer weiter zu reduzieren und so die Gewässerqualität zu steigern. Dass nun auch die Naturschutzverbände Teil dieser starken Partnerschaft werden, begrüße ich sehr. Nur gemeinsam können wir die Herausforderungen des Gewässerschutzes nachhaltig meistern.

Es ist ein positives Signal, dass sich alle Partner – von der Landwirtschaft bis zum Naturschutz – aufeinander zubewegen und in konstruktiven Dialog treten. Das kooperative Vorgehen ist in Themen, bei denen unterschiedliche Interessen aufeinandertreffen, besonders wichtig. Ich bin überzeugt, dass wir durch diesen Schulterschluss weitere effiziente Lösungen für den Gewässerschutz finden werden“, so Schmachtenberg.

„Die Allianz für Gewässerschutz ist seit über zehn Jahren ein echtes Erfolgsmodell in Schleswig-Holstein und in der Landwirtschaft hoch anerkannt. Der Beitritt der Naturschutzverbände zeigt, dass es auch über die Landwirtschaft hinaus strahlt und dass ein gemeinsames Vorgehen die größten Erfolge bringt. Miteinander sprechen ist immer effektiver als übereinander. Ich freue mich, auf die zukünftigen Diskussionen und Ergebnisse und wünsche der Allianz weiterhin viel Erfolg“, so Kleinschmit weiter.